

Lanza IECM micrositio “Conóceles Judicial”

Jonathan Nácar

Con el inicio de las campañas para la elección del Poder Judicial de la Ciudad de México, el Instituto Electoral capitalino (IECM) habilitó el Sistema “Candidatas y Candidatos, Conóceles Judicial” para conocer los perfiles de quienes aspiran a ser personas juzgadoras en la capital.

El órgano electoral local indicó que, en el micrositio disponible en la página de internet del propio instituto, la ciudadanía puede consultar la identidad, el perfil, la trayectoria académica, el historial profesional, así como la versión pública de los expedientes con los que las candidaturas acreditaron su elegibilidad e idoneidad para el cargo que se postulan.

“Para conocer la información de las candidaturas contendientes, las personas usuarias pueden seleccionar el tipo de búsqueda que prefieran, ya sea a través del nombre de la persona candidata, del cargo para el que participa, de la materia inherente al cargo, del Distrito Judicial Electoral Local en el que está participando o del Poder que la postuló”, detalló el IECM en un comunicado.

A fin de que la ciudadanía pueda emitir un voto informado, el micrositio cuenta con un video tutorial que facilita a la ciudadanía su consulta, así como un menú principal con apartados complementarios que incluyen: Preguntas frecuentes, Base de Datos, Estadísticas, Ubica tu Distrito Judicial Electoral Local, Ubica tu Casilla y Simulador de Votación, en el que los usuarios podrán practicar cómo emitir su voto.

Por otra parte, en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México se publicaron los lineamientos y el formato que aprobó el IECM para los foros de debate entre las personas candidatas a las magistraturas y juzgados, los cuales se llevarán a cabo en modalidad virtual, para ser grabados y posteriormente difundidos a través de las redes oficiales del instituto.



Foto: IECM

